

## ■ 対策講じ 執行委員会開催 - 団結を強め諸課題克服へ -



【 冒頭あいさつする今野会長 】

連合福島は、第10回執行委員会（新型コロナ対策本部会議）を4月2日（木）に開催し、この間の新型コロナ感染症に対する取り組みなどを報告し、今後に向けた課題などの共有化をはかった。

今野会長から「本来4月の執行委員会は、2020春闘のヤマ場を過ぎ、結果の報告と今後予定される中小・地場への影響や取り組みを確認する場。特に今年は、4月1日から施行された同一労働同一賃金実施の課題整理を行うはずだった。しかし、新型コロナの感染拡大が社会、経済、私たち国民の生活まで甚大な影響を及ぼしている。収束が見えない中で販売需要の見通しもたまたず、休業や操業停止に追い込まれる工場・事業所が増え続け、活動自粛要請は飲

食やサービス業、観光業のみならず交通産業にまでダメージを拡大している。連合福島は新型コロナ対策本部を設置し、取り組みを進めているが、様々な制約のもとでオルグ等も難しさを増している。ホームページやFacebookを活用しながら、組合員の疑問や不安解消に努める。」と挨拶をした。

各構成組織の報告では、「影響の範囲は想定を超えている。春闘への影響以上に、操業や経営まで長期に及ぶことが懸念され、不安は強まっている」など役員が報告された。

社会の閉塞感が強まり、形容しがたい不安や、やり場のない不満など、組合員の苦労を考えた時、私たち連合福島は、これまで以上に団結を強めなければならない。構成組織、単組、そして一人でも多くの組合員の皆さまとのコミュニケーションをはかるため、アンケートやホームページ、Facebookなど限られたツールではあるが、皆さまのご協力とご理解をお願いします。



【左から 交通労連 遠藤委員長 私鉄総連 佐藤書記長代行】

ともに頑張りましょう(๑•̀₎•́)w

※連合福島「新型コロナウイルス対策本部」ニュースは連合福島ホームページに掲載しています。

新型コロナウイルス感染症特設ページ

URL・・・<https://www.rengo-fukushima.jp/category/corona>

◎お問い合わせ先

連合福島 組織広報局：遠藤・渡邊

電話：024-522-0500 メール：rengo-fukushima@bz01.plala.or.jp